
 

 

Sitzungsleitung: Larissa Behrendt  

Protokollantin: Clara Nicklas  

Protokoll – 14.11.2023 – AM 02-  

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 

Die Sitzung wird um 18:15 Uhr eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Larissa Behrendt, Jakob Gilg, Clara Nicklas, Weronika Tomala und Seth Ishaq sind anwesend. Der FSR 

ist somit beschlussfähig.  

Außerdem sind anwesend: OFSR Mitglieder, Studierende  

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.   

Top 1.3: Protokoll 

Folgend wird über das Protokoll der letzten Sitzung vom 01.November 2023 abgestimmt. 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 

 Der nächste Termin ist am 30.11.2023. 

Top 1.5: Berichte 

Die Berichte bezogen sich nur auf Inhalte der folgenden TO-Punkte.  

Top 1.6: Fragestunde der Studierendenschaft 

Es wurden keine Fragen gestellt. 

Top 2: Examensschließfächer 

Es wurden neue Examensschließfächer vergeben. Die Alten wurden aufgebrochen und entleert; 

eine Person hat sich jedoch noch nicht gemeldet, um seine Sachen abzuholen.  

Aktuell bleiben noch drei Fächer frei.  

Die Anfrage auf ein Schließfach von StudentsForClimateJustice wurde abgelehnt, da die Fächer 

für die Examensstudenten gedacht sind, nicht für Initiativen.  

Larissa ist den Vertrag noch einmal durchgegangen: Schließfachnutzer werden jedes Semester 

per Mail bezüglich der Fächer angeschrieben; wenn keine Rückmeldung kommt, werden die 

Fächer geleert und neu vergeben.  

Top 3: Veranstaltung mit Prof. Haak 

Herr Prof. Dr. Haack ist von der Idee begeistert aber möchte Strafrechtler, da die 

verwaltungs-/verfassungsrechtlichen Fragen schnell geklärt sind.  

 

Jakob hat Prof. Dr. Pohlreich, Weber und Becker angeschrieben, diese haben aber alle am 20. 

November keine Zeit. → 20.11. klappt also nicht  

Neue Terminvorschläge: 04.12. // 07.12.2023  



 

 

Wir müssen als FSR die Moderation stellen und den Raum buchen.    

Top 4: Gremienbescheinigung  

Wird ausgestellt an: Giu, Larissa, Alijhan  

Top 5: Ausleihliste HoPo/Initiativen 

Es gibt ein Projekt des AStAs über eine Ausleihliste für Hochschulpolitische Gremien und 

Initiativen.  

Wollen wir Materialien von uns ebenfalls mit anbieten (z.B. Sandwich-Maker, Bierbänke, 

Laminiergerät etc.)? 

→ Wir müssen prüfen, was so da ist und uns an den AStA wenden.  

Top 6: Via FrankyO 

Der Austausch mit Studierenden hat ergeben:  

Es gibt nur wenig Begeisterte, ein Großteil der Studierenden plant nicht seinen Abend bei Via 

FrankyO zu verbringen. Genannte Gründe waren: zu teuer, Programm nicht überzeugend, keine 

Zeit.   

Top 7: Wahlwerbung  

Bis zum 29. November ist eine Aufstellung zur Wahl noch möglich. Die Wahlen finden von 

11. - 15. Dezember statt.  

Larissa und Seth verlassen den FSR, womit dann insgesamt vier Posten neu besetzt werden 

müssen.  

Wir planen für Mittwoch, den 22. November, Waffeln auszuteilen und somit Wahlwerbung zu 

machen. Jakob und Clara gehen einkaufen; Jakob, Clara und Weronika organisieren und 

betreiben den Stand.  

Außerdem in der Sitzung: Vorstellung verschiedener FSR Posten/Ressorts und Vorstellung der 

HoPo Gremien für die anwesenden interessierten Studierenden.  

Top 8: Sonstiges 

Schlittschuhlaufen:  

- Weronika schreibt die Eishalle an (Larissa schickt ihr die Mail Zugangsdaten) 

- wir müssen die Kosten für eine Nutzung/Mietung der Halle für ca. 3-4 Stunden klären 

- Unsere Vorstellung von dem Event: eine Art Uni-Weihnachtsmarkt mit Eislaufen, 

Musik, Plätzchen & Glühwein/Punsch und vielleicht auch Ständen von verschiedenen 

Initiativen 

Historische/Weihnachtstramfahrt: 

-  12. Dezember, 18:00 Uhr → Jakob bucht und schließt den Vertrag ab  

-  offen für alle  



 

 

Außerdem:  

Es wurde mehrfach bezüglich der Europarechts Arbeitsgemeinschaften dieses Semesters 

Kontakt zu uns aufgenommen. Es gibt zu wenige AGs, zu ungünstigen Zeiten (z.B. freitags), 

was dazu führt, dass viele Studenten entweder an keiner oder nur an überfüllten AGs teilnehmen 

können. Viele Studis haben vor allem Sorgen über die Termine am Freitag, da dieser Tag 

aufgrund des an diesem Tag grundsätzlich geltenden Mangels an Leerveranstaltungen von 

vielen zum Arbeiten genutzt wird.  Nachfragen bei der Uni haben folgendes hervorgebracht: Es 

wird angenommen, dass sich die AGs von alleine leeren, da Studenten angeblich mit 

fortschreitendem Semester sowieso nicht mehr anwesend seien; da es sich beim Jura Studium 

um ein Vollzeit-Studium handelt, solle man auch am Freitag in der Lage sein, an 

Veranstaltungen teilzunehmen.  

Larissa hat noch einmal drauf hingewiesen, nächstes Semester auf die Terminlegung für die 

AGs zu achten und rechtzeitig zu reagieren.  

 

Top 9: Ende der Sitzung 

Die Sitzung endet um 19:14 Uhr . 

 

Unterschrift: 

 
____________________________________________ 

 


